

Fecha: 26-10-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A Tipo: Noticia general

Título: Llega a Estados Unidos método chileno

Pág.: 13 Cm2: 33,4 VPE: \$ 438.701 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

CREADO Y DESARROLLADO POR ESTELA CABEZAS:

Llega a Estados Unidos método chileno para la enseñanza "Música en Colores"

Creado en los años 60 por la compositora Estela Cabezas (1921-2011), "Música en Colores" ha sido un método para la enseñanza musical a los niños, a través de aprendizaje accesible, lúdico y colorido. Fue presentado en la Embajada de Chile en Washington y en la Gabriela Mistral Foundation en Nueva York, con miras a su implementación en ese país.